
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨
年
末
か
ら
年
始
に
実
施
し
た
「
市
民
ア
ン
ケ

ー
ト
」
に
、
た
く
さ
ん
の
市
政
へ
の
要
望
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。
寄
せ
ら
れ
た
中
か
ら
、
実
現
し
て

い
く
た
め
に
多
か
っ
た
要
望
を
整
理
し
ま
し
た
。 

（
な
お
、
紙
面
の
都
合
上
全
て
は
掲
載
し
て
い
ま
せ
ん
） 

その１ 

（その２は裏） 
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国保料を
下げて 

自分は障害年金で暮
らしており、もう数
百円下げてもらえた
らありがたい。 

年
齢
を
重
ね
て

所
得
が
減
っ
て

い
く
の
に
か
か

わ
ら
ず
、
国
保

料
を
一
律
支
払

っ
て
い
か
な
け

れ
ば
な
ら
な
い

の
は
き
つ
い
。 

な
い
者
か
ら
さ
ら
に

取
る
の
か
と
ふ
と
思

う
と
、
怒
り
に
似
た

感
情
が
沸
く
。 

特養の増設を 

待機があまりにも長く、その間に
亡くなってしまった。通院、ショ
ートスティとお金がかかる。特養
施設を増やして欲しい。 

小田原には、有料老人ホ
ームはいくつかあるが、特
養は少ない。母は三年間待
ったが、入所できないまま
死去した。 

 

認可保育園を 
増やして 

給食費の無償化 

小田原市に引っ越
してきて後悔して
いる。 
入れる保育園がな
いのなら、幼稚園
の延長料金の無償
化などを行ってほ
しいです。 育休の人優先しすぎる。自営業だ

ってフルタイムで働いているのに
点数が低いなんておかしい。その
せいで入れない。 

保
護
者
の
負

担
が
大
き
い
。

少
し
で
も
負

担
を
減
ら
す

対
策
と
し
て

無
料
化
を
。 

１人あたりにかかるお金、昔の倍
くらい。せめて義務教育の間は、
小・中給食費を無料にして。 

子どもが小さい頃
は、すぐに熱を出
すとか病にかかり
やすい。無料化に
よって気軽に病院
に行けることが大
事な気がします。 出

産
一
時
金
が
５
０
万
円

に
引
き
上
げ
ら
れ
る
そ
う

で
す
が
、
５
０
万
円
で
も

足
り
な
い
で
す
。 

一時金等ではなく、
安心して育てられる
持続的な支援や環境
整備を希望します。 

３０人学級を 
いじめ・不登校対策 

現場は手不足で疲弊
しきっていす。 
小田原市はいち早く
35 人学級導入に動い
てきた経緯があり、
ぜひ力を入れて。 

コロナ禍で更に不登校が
増大しているという。将
来この国を背負っていく
若い世代がなぜ不登校に
なったか、掘り下げて考
えるべき。 

真剣に問題視してほ
しい。常に子どもに
寄りそい、みんな平
等に公正に対応して
ほしい。 

医療費負
担、２割
を１割に
戻して 



 

 

 

全
力
で
実
現
へ 

日
本
共
産
党 

小
田
原
市
議
会
議
員 

横
田
え
い
じ 

「
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
」
に
具

体
的
な
要
望
、
意
見
を
い
た

だ
き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
す
。 

そ
の
多
く
が
、
こ
れ
ま
で

日
本
共
産
党
の
先
輩
議
員

た
ち
が
市
議
会
で
質
問
し
、

引
き
継
い
で
き
た
も
の
で

す
。
例
え
ば
、
子
ど
も
の
医

療
費
助
成
は

30

年
ほ
ど
前

に
、
内
田
輝
夫
議
員
が
取
り

上
げ
、
最
初
は
就
学
前
ま

で
、
そ
し
て
、
今
は
中
学
生

ま
で
無
料
に
な
り
ま
し
た
。

今
度
は
、
18

歳
ま
で
で
す
。 

他
の
要
望
も
一
歩
で
も

二
歩
で
も
前
進
す
る
よ
う

に
全
力
を
つ
く
し
ま
す
。 

その２ 

 

太
陽
光
発
電
、 

エ
ネ
ル
ギ
ー 

農
林
業
の
振
興 

平和・核廃絶 

通
勤
で
利
用
し
て
お
り
、
本

数
が
少
な
く
て
不
便
で
す
。

終
バ
ス
も
早
い
で
す
。
バ
ス

の
本
数
が
多
け
れ
ば
、
も
っ

と
住
民
が
増
え
る
と
思
い
ま

す
。
特
に
子
供
が
少
な
く
な

り
ま
し
た
。 

最終バスの時間が早
い。終バス後タクシ
ーが無いときがあ
る。免許返納すると
住み辛くなる。 

昼間バスが無く困って
いる。１時間にせめて
１本は通って欲しい。 

小田原には子どもが集まる魅
力的な公園が少ない。ないので
隣町まで行く。造って欲しい。 

公園の砂場に犬のフン
が放置されたり、ゴミ
があったり。何とかし
て。 

空き家バンクなど、若い
世帯に土地を安く引き渡
してもらえると嬉しい。 

農林水産業に行政
の力を入れない
と、後継者をなく
すでしょう。 
太陽光もとにかく
対策が遅すぎる。 

かつては水田が広が
り、非農家でも農家
から米を買ってい
た。近隣の山の材木
も使っていた。 

病院で働いている。大きな
波が来るたびに大変。その
設備に関わる者も大変。そ
れを踏まえた形で対策を。 

前市政のもとではエネ
ルギーを含めて地産・
地消・地域の再生、農
業政策に力を入れてい
た。今後も活かして欲
しい。 

どこでもいつで
も PCR 検査が
無料でできて、
主治医が適切な
治療をしてくれ
る体制に。 

軍備費・増税がす
でに決まっている
こととして、そも
そも議論がされな
いことにもっとも
っと怒りをぶつけ
るべきです。 
一番ほくそ笑んで
いるのは、軍需産
業です。 

何とか平和を保っている
現状。欲のために自分中
心のために行動を起こさ
ないよう願います。 

平和な世界をこれからもよ
ろしくお願いしたい。 

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

マ
ッ
プ 


